

Randonnée Grésin & Fort l'Ecluse – Jeudi 5 octobre 2023

Avec cette belle journée d'automne, 18 randonneurs du Grand Fond étaient présents au parking Grosfilex pour cette 2^{ème} rando dans le pays de Gex.

Direction Bellegarde par l'autoroute, puis sortie Châtillon-de-Michaille jusqu'à Grésin hameau de Léaz.

Le départ est donné à 8h30 depuis le parking de la salle des fêtes, direction Les Népliers. A la sortie du hameau, une pancarte nous indique Pont de Grésin qui est hors circuit, mais nous décidons de le faire au retour.

Nous cheminons sur un sentier caillouteux puis à travers une prairie le long du Rhône. La brume sur le fleuve nous incite à changer de parcours pour prendre la direction de la vierge de Léaz.

Arrivé au belvédère le bouillard s'était complètement dispersé pour nous laisser découvrir les méandres du fleuve et plus loin le Fort.



La descente par le sentier desséché était agréable. Après avoir cheminé le long du Rhône et prendre quelques photos, il faut commencer à remonter pour se rapprocher de cette fortification militaire qui servait à contrôler le défilé de l'Ecluse au XVI^{ème} siècle. (Pour une prochaine fois peut-être prévoir la visite de la forteresse avec une petite rando...).



Maintenant il nous faut gravir le sentier très pentu qui nous emmènera au Fort Supérieur, encore quelques marches et après 30 mn d'effort, nous y sommes. Le panorama est super, lieu idéal pour pique-niquer.

Après la descente jusqu'à Longeray au croisement d'une route, une sculpture nous interpelle...elle indique le chemin de Compostelle.

A partir de là, le sentier commence à MONTER, 240 m de dénivelé nous attend et après le repas c'est dur...

La fatigue commence à se faire sentir, mais rien n'arrête les randonneurs du G.F.

La descente sur Grésin entre prairie et bosquet nous redonne du tonus.

Au village, la question se pose !!! faut-il aller voir le pont ? le groupe est d'accord. Nous découvrons alors ce fameux ouvrage qui ne sert visiblement qu'au passage de piétons entre Léaz et Eloise.



Le retour aux voitures sous le soleil termine cette rando d'environ 21 kms et 850 m de dénivelé.